



## 開拓の精神②

里 舘 幹 彦

1月中旬から2月上旬にかけて、第1学年と第2学年の生徒は、保健体育科で「スキー授業」が行われ、学校外で学びを深めました。第3学年の生徒は、進路実現に向けて、日々の授業は、もとより、面接練習などに真摯な態度で臨んでいます。

令和6年2月11日(日)現在、沼田町の積雪深状況は、188センチメートルです。私は、沼田町で過ごす2回目の冬ですが、この積雪量には、今回も驚いています。きっと、沼田町を開拓した先人達は、未来に対する夢や希望をもち続け、この厳しい冬を耐えたに違いありません。

当然、厳しいのは冬だけではなく、平成7年3月に沼田町が発行した「星霜100年 土の詩」には、「～親仔熊に出会って危害を受けたり、狼に襲撃されて辛苦の作物を川に流したり、泥炭地では膝まで泥に埋まり、～」など、開拓していく過酷な状況が記されています。

生徒には、ふるさと、沼田町を開拓した先人達を誇りに、「開拓の精神」を胸に抱きながら、自分の未来の夢や希望を実現するために、強い意志を持ち続け、何事も諦めず、粘り強く取り組んでほしいと思います。

## ☆2月の学校生活の様子☆



## 3月の行事予定



8 (金) 町長講話・



同窓会入会式(3年)

2 (土) テスト前部活動中止～5日

5 (火) 公立高校入選(学力検査)

学年末テスト①(1,2年)

6 (水) 公立高校入選(面接検査)

学年末テスト②(1,2年)

7 (木) スクールカウンセラー

11 (月) 卒業式総練習

12 (火) 第56回卒業証書授与式

13 (水) 一斉委員会

スクールカウンセラー

15 (金) 参観日・懇談会・1学年レク

18 (月) 沼田小学校卒業式  
公立高校合格発表

19 (火) 標準学力検査(NRT)

20 (水) 春分の日

21 (木) NINO 検査

25 (月) 修了式・離任式

## ☆新入生説明会（小6登校日⑥）☆

2月8日（木）に、沼田小学校6年生は、中学校教員による特設授業（美術、外国語、音楽）を受けました。また、6時間目の部活動体験では、沼中2年生が先導して各会場を周り、中学生から活動の紹介を受けて、練習に参加しました。

今回で全6回の小6登校日が終了となりました。50分授業や、教科担任制を経験して、4月からの中学校生活に向けて、心の準備ができたのではないかと思います。小6の皆さんは、もうすぐ沼中生の一員となります。待っています！

また、新入生説明会には、保護者の方々に多数参加していただき、中学校の生活や学習等について、説明を行いました。



## ☆公立高等学校入学者選抜☆

3月5日（火）、6日（水）の公立高校の入学者選抜（入選）が目前に迫ってきました。受検する皆さんは、気持ちと体調を万全に整えて、残された時間を無駄にすることなく、ベストを尽くしてほしいと思います。

受検当日は、自分を信じ、これまでの努力の成果を存分に発揮することを期待しています。また、交通安全等にも、十分注意してください。

入選に関わり、不明な点がありましたら、学校へお問合せください。（35-2850）



## ☆学習委員会の取組☆

学習委員会が、学力向上に向けての取組の一環として、昼休みに（1、2学年）各授業の学習内容についてクイズ大会を行いました。委員がiPadのアプリを使って問題を作成して、参加者が自分のiPadから回答し、正解数を競いました。こうした取組も、生徒の学習意欲に対するよい刺激に繋がればと思います。



## ☆コンタクトレンズ空ケース回収に

### 御協力ください☆

2月16日（金）に、HOYA株式会社アイケアカンパニーと沼田町の「コンタクトレンズ空ケースの回収に関する協定書調印式」が健康福祉センターで行われ、生徒会代表3名が出席しました。中学校では、引き続き、1階廊下に回収BOXを設置しています。今後もリサイクル活動の一環として、御家庭のケースを回収しますので、御協力ください。



## ☆令和5年度学校評価について☆

今年度も、2回（7月、11月）の学校評価アンケートへの御協力ありがとうございました。

アンケート結果の分析から、保護者の皆様からは、全体的に肯定的な意見が多く、本校の教育活動に御理解をいただいていると感じています。（分析結果については本日別紙配付）

生活面では、生徒の規範意識が高く、落ち着いた生活につながっているものと考えます。また、生徒同士は、互いに良好な人間関係を築き、充実した生活を送っています。一層学校生活において、豊かな人間性を育む教育活動の充実に努めていきます。

学習面では、1人でも多くの生徒が「分かった」「もっと学びたい」を実感することができ、達成感を得るために具体的な方策を立て、引き続き、生徒の学力向上に努めていきます。

令和6年度も、学校・家庭・地域の連携・協働を大切に、生徒が「沼田っ子でよかった」と思えるよう、沼田ならではの教育活動を目指します。

屋根からの落雪等、冬型の事故に十分注意してください。注意深く、周囲を確認し、危険と思われる場所には近寄らないよう、御家庭でも御指導ください。